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四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialto all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

出席報告

本日の出席　会　員　数　　63名
出　席　数　　　42名

出　席　率　66・67％

欠　席　者　安藤君、荒明君、林君、平田

（圭）君、平田（貢）君、五十嵐
（一）君、松田君、岩網君、大
竹君、大野君、斎藤（得）君、

斎藤（信）君、佐藤（昇）君、谷
口君、高橋君、辻君、薮田君

金野君、手塚（林）君、阿宗君

白井君

前回の出席　前回出席率　77・78％

修正出席数　　　51名

確定出席率　80・95％

メークアップ　安藤君一酒田東RC

阿部（公）君一天童RC

ソ　ング　我等の生業リーダー三井健君

司　　会　会長　石黒慶之助君

会長報告

西クラ

〆「

プと合同で開かれましたク

ス家族会におきましては、多数御出席

き有難う御座いました。全員195名の

席を得、過去の家族会においても最もにぎ

やかなようでありました。これは、三井（徹）

委員長はじめ、実行委員各位が真剣に計画さ

れたたまものと厚く御礼申し上げます。

その前、19日に三井（徹）先生と酒田の合同

クリスマス会に参りましたが、当クラブの家

族会とくらべて非常にさびしい感じをしまし

た、と申しますのは、当クラブの家族会は御

家族が多勢であったにも拘わらず酒田は御子

様が殆んどみえなかったこと等が差があった

ようです。

参加人も少く、会員からクリスマスパーテ

ィという言葉をつかってはこまるという意見

もあり、忘年会というかたちで開催されたよ

釜
は
ご
家
儀
み
ん
な
で
よ
み
ま
し
ょ
う



うです。このへんも何にか例年のことながら

考えなければならないかとも思いますが、当

クラブとしましては大変見事な家族会を終了

しましたことを厚く御礼申し上げます。特に

荘内日報さんでは、先般の大会からクリスマ

ス家族会につきまして色々と新聞に報道いた

だき、又写真入りの良い記事をとっていただ

きこの席から厚く御礼いたします。

★12月10日定例理事会で決定した事項を申し

上げます。

12月31日が例会にあたっておりますが、30

日に例会を行ないます。

★歳末助け合い運動につきまして社会奉仕部

門の報告でありますが、例年の如く鶴岡市に

一万円、NHKに1万円の寄附をいたしまし

た。尚先般クリスマス家族会におきましては

会員並に御家族から1万5千追加なっており

ます。

★先般申し上げた登録料ですが、西クラブも

すでに12月より値上りなっております。当ク

ラブでも1月から500円の登録料をいただく

ことに決定いたしました。

食国際奉仕部門から海外より色々な御便りを

頂戴しております。私は先般ガバナーが数回

おいでいただきましたが、ガバナーというの

は他クラブの例会に出席されて色々な事を御

指導いただきますが、果たしてRIとの連絡

がどういうものかと疑問をもっておりました

が、先般トマス・キンメルさんという方から

手紙がまいりまして、高橋ガバナーの報告に

よれば貴クラブは国際奉仕部門に大きな歓心

をもって活動しているようですし、インター

アクトの活動も盛んであると聞いております

叉来年6月には貴クラブ10周年の式典を準備

中とか、最善の努力をしていただきたいとい

うようなことが書いてありました。

ガバナーが色々なことを報告するものだと

始めて知りました。その報告によりますと今

年度のRIの東ケ崎会長の言葉にある参加し

敢行しようという、大きなテーマをよりかつ

あるように会員に更にロータリー活動に積極

的に参加するようにとりはかえという御指示

でありますが、なかなかむづかしい問題であ

ります。

又会員の増加につきましても是非必要であ

るから、みたされていない分類の中には、再

調査をして充促するようにという御指示を受

けております。

★張先生の御奉仕によりまして、海外にクリ

スマスカード120クラブにおくられました。

その返礼として各クラブより参っておりま

す。特にホノルルから親書が来ております。

今回の当クラブのクリスマスカードには会員

全員の顔写真を入れたカードを封入されてお

ります。貴クラブの会員の写真をいただけな

いかということを申し上げたものだろうと思

います。ところがホノルルでは写真がないか

らとりあえずバナーを上げるというような丁

寧な手紙を頂戴しました張先生に対し厚く御

礼申し上げます。

★クラブ定款・細則の確認の御報告ありまし

た。（会長）

幹事報告

会報到着
室蘭東RC、郡山RC、石巻東RC

クリスマスカード

香港西RC、高雄RC、新竹RC、

台南RC

献 立

小鯛の味噌漬、鳥さらだ、
お汁一豆腐、しいたけ、ゆきのり


